



Peuple camerounais, notre pays traverse une zone rouge ou les dessous d'un complot d'Etat ?

Le lion est vieux et depuis un certain temps, la bataille de succession se joue autour de lui. Pour y arriver, des clans se nouent, des alliances se tissent et beaucoup beaucoup d'argent circule.

Rappelez-vous, avant son arrestation, Mebe NGO était plébiscité comme le dauphin de Paul Biya. L'homme qui se voyait déjà président marchait au moins avec 12 gardes du corps, ce n'est pas l'argent qui lui manque, des milliards et des milliards, il en a volé. Son plan est mis en déroute par le clan Ayolo, le DCC. Ce dernier va tout mettre en œuvre pour faire arrêter Mebe NGO qui contrôlait l'armée et n'attendait plus que le moment opportun pour agir. Seulement, notre sulfureux ministre qui se voyait déjà président ne compte pas abandonner son rêve. Même en prison, il continue de peaufiner son plan. Pour y arriver, il va faire main basse sur Kamto qu'il manipule désormais à sa guise.

POUR MIEUX COMPRENDRE, DEMANDEZ-VOUS COMMENT UN PROFESSEUR DE DROIT COMME KAMTO PEUT AUTANT SE CONTREDIRE, C'EST PARCE QU'IL EST AUX ORDRES...

C'est Mebe NGO qui de sa prison lui dicte quoi faire et ne pas faire. N'oubliez pas qu'ils ont les téléphones portables en prison. Et comme à chaque fois qu'il prend la parole, je viens faire le décryptage et mettre ses plans en déroute, on va donc vivre des REVIREMENTS ET LES CONTRADICTIONS SUCCESSIFS.

Avec quoi Mebe Ngo'o tient Kamto ? Voilà une question qui mérite d'être posée. La réponse évidente c'est l'argent, mais pas seulement. Non seulement Kamto qui lui-même a travaillé dans le régime de Paul Biya a sans doute aussi détourné beaucoup d'argent comme il est légion dans ce système de voleurs, on parle en outre d'un marché de plus de 14 milliards qu'il avait gagné pour la rédaction du Code. C'est donc peu de dire que l'homme n'est pas si pauvre... Mais, il semble traîner BEAUCOUP DE CASSEROLES ET DES DESSOUS TRÈS SALES. SOUVENEZ-VOUS, LORS DE LA CAMPAGNE ÉLECTORALE DE 2018, LE PR MESSANGA NYAMDI VA DÉCLARER QUE KAMTO EST UN HOMOSEXUEL PEDOPHILE. Il dit détenir les preuves de Kamto avec un petit garçon de 12 ans entrain de jouer papa et maman dans un hôtel. À ce jour, Kamto qui a une forte propension à porter plainte pour tout et n'importe quoi, et en a même porté aux civils dans un tribunal militaire pour avoir tout simplement déchiré ses affiches de campagnes n'a jamais porté plainte contre Messanga... DEMANDEZ-VOUS POURQUOI ? De même, quand les pro Kamto ont commencé à attaquer M. PAUL Eric Kingue, ce dernier va déclarer: "vous ne connaissez pas Kamto comme je le connais, je connais tous ses dessous sales... Si j'ouvre ma bouche, Kamto va fuir ce pays...". Il annonce un grand déballage dans les jours suivants. Kamto pris de panique va demander un interview à Équinoxe Tv et coupe l'herbe sous les pieds de Kingue. C'est dire que KAMTO n'est pas sous emprise de Mebe NGO SEULEMENT POUR DE L'ARGENT, IL EST AUSSI VICTIME DE CHANTAGE... L'homme traîne beaucoup de casseroles qu'il ne voudrait pas voir exposé au grand jour. En Octobre dernier, quand Kamto décide d'aller aux élections en déclarant que "LA POLITIQUE DU BOYCOTT N'A JAMAIS ÉTÉ UNE SOLUTION EN DÉMOCRATIE ", Mebe NGO n'est pas content, car Kamto en allant aux élections valide de manière tacite la victoire de Paul Biya aux présidentielles, ce qui va ramener le calme. Or, le plan c'est de déclencher le K.O, et pour ça, il faut maintenir le pays sous tension. Voilà pourquoi trois semaines plus tard, c'est à dire en Novembre, KAMTO ANNONCE QU'IL BOYCOTT LES ÉLECTIONS. Dans la foulée, il programme une tournée dans la diaspora (qui commençait à se calmer depuis la campagne de paix initiée par M. Hervé Simon Eone Eone et sa dulcinée Dr Modestine Carole Tchatchouang Yonzou) pour relancer les hostilités.

Nos pseudos "combattants" de la BAS commençaient vraiment à s'essouffler, quoi de mieux que la visite de Kamto avec des mallettes d'argent venant de Mebe NGO par sa nièce pour booster le moral? Entre temps, la BAS après avoir déchiré notre drapeau annonce qu'elle va tontiner pour acheter les armes pour attaquer notre pays. Les camerounais semblent prendre la menace à la légère comme ils l'ont fait avec le cas Anglophone ou on annonce déjà plus de 12.000 morts suivant les sources. Au demeurant, il est vrai que ces gens qui n'ont même pas pu rassembler seulement 50.000 euros pour le projet "achetons le Bus à Kamto" ne peuvent pas rassembler l'argent nécessaire pour les armes.

Mais, croyez-moi, ils n'ont pas vraiment besoin que le peuple cotise pour ça, c'est juste une couverture... LE CLAN MEBO NGO A SUFFISAMMENT D'ARGENT POUR FINANCER À LUI TOUT SEUL UNE GUERRE DANS NOTRE PAYS. Quand sa nièce se lève moins de 24h après sa rencontre avec Kamto et brûle l'image de Paul Biya, ça fait parti du plan. En ce moment, ils

sont entrain de chercher le stimulus nécessaire Pour déclencher une guerre civile, il faut longtemps cultiver la haine et préparer les esprits à une bataille rangée contre leurs frères. Vous l'avez bien compris, le boycott des élections par Kamto est un épiphénomène, car il sait très bien que son boycottage ne va rien changer à une réalité simple, IL Y'AURA VOTE ET LES RÉSULTATS SERONT VALIDÉS.

L'objectif visé est de maintenir la tension nécessaire pour le K.O qui se prépare en coulisse. Pour mieux comprendre, POSEZ-VOUS JUSTE LA QUESTION DE SAVOIR COMMENT KAMTO COMPTE FAIRE VIVRE SON PARTI APRÈS LES ÉLECTIONS ? Considérant qu'ils ne pourront même pas aller aux élections présidentielles de 2025 s'ils ne partent pas aux élections législatives et municipales de 2020 comme l'a dit Kamto lui-même... Comment compte-t-il donc offrir l'alternance politique au peuple camerounais ? Voilà donc une question simple que tout camerounais même sans un CEPE doit être capable de se poser et de trouver les réponses. Il ne peut plus aller aux élections présidentielles, il ne peut non plus changer le système par un soulèvement populaire, il l'a déjà essayé et les camerounais ont refusé de descendre dans les rues...Un coup d'état n'est non plus la chose la plus facile, Paul Biya qui a faillit en être victime en 1984 est on ne peut plus blindé. Quelle option reste t-il donc à Kamto et le clan Mebe Ngo'o comme solution en dehors de la guerre civile?

Mes chers compatriotes, ouvrez grand vos yeux et vos oreilles...Redoublez de vigilance car le diable rôde. Nous voulons l'alternance politique dans notre pays et non la guerre civile. IGNOREZ TOUTES LES PROVOCATIONS QUI VONT VENIR DE LA BAS /MRC DE KAMTO ET VOUS METTREZ EN DÉROUTE LE PLAN GÉNOCIDAIRE QUI GUETTE NOTRE PAYS. Nous y reviendrons...!!!

Dr Modestine Carole Tchatchouang Yonzou- Facebook
